

À Beaumont-Monteux, un duo d'humoristes imprévisibles et rocambolesques



Le "Rocket Tiger Circus", un cirque loin d'être traditionnel.



Le duo a suscité de nombreux rires grâce à leurs facéties.

Il n'y avait plus une place samedi à la salle des fêtes de Beaumont-Monteux pour le spectacle proposé et offert par le festival des humoristes. La compagnie Artiflette a présenté « Le Rocket Ti-

ger Circus », une belle illustration d'un cirque joyeux, mais pas tout à fait dans la tradition, exerçant dans un beau désordre et une agitation continue.

Beaucoup de rire aux fa-

ciétés rocambolesques et imprévisibles de ce duo, pour l'un gaffeur et l'autre maladroit qui cependant retrouve toutes ses facultés au final d'un spectacle conduit à toute allure.

Le festival des humoristes continue sa tournée de spectacle familial gratuit, puisque mardi 28, mercredi 29 août à 15 h 30 la compagnie Les colporteurs de rêves se produira dans la cour du lycée Ga-

briel Faure de Tournon.

Judi 30 août toujours dans le même lieu c'est Gromic qui sera présent à 15 h 30, puis à 18 heures sur la place du Grillet Boulon et Cie proposera un spectacle interactif.